

Comment dissiper les quiproquos entre l'opinion publique d'aujourd'hui et la foi chrétienne ?

Tel était le titre de la conférence que Patrice de Plunkett, journaliste et écrivain, a donné à Rennes, au Centre Guerlédan, où les activités de formation chrétienne dispensées sont confiées à la Prélature de l'Opus Dei.

30/11/2005

Dans son dernier ouvrage «Benoît XVI et le plan de Dieu » (Presses de la Renaissance). l'auteur s'est attaché à voir le plan de Dieu dans le choix apparemment insolite du dernier Conclave et articule son exposé autour de trois thèmes : Etre avec Benoît XVI - Pour la nouvelle évangélisation -De l'Europe.

Les coups de projecteur lancés par Patrice de Plunkett sur les épisodes clés de la vie de Josef Ratzinger : sa vie sous le totalitarisme, le jeune théologien de Vatican II, la lucidité du grand intellectuel face aux séismes de mai 68 et des fausses théologies de la libération, sa mission de conservateur de la foi permettent de tirer les leçons du passé, d'avoir un éclairage sur la personnalité de Benoît XVI et sur les lignes forces du nouveau pontificat.

Les assistants, venus nombreux, ont bien entendu le défi lancé : l'urgence

d'un réveil des chrétiens d'Europe,
pour une nouvelle évangélisation,
que devra se faire de personne à
personne, comme ont su le faire les
douze apôtres bien esseulés dans un
monde aussi païen que le nôtre.

Même si la tâche s'annonce difficile
elle a le mérite de nous
enthousiasmer. A nous de
comprendre le plan de Dieu !

Après de nombreuses questions la
soirée s'est terminée par une séance
de dédicace.

Centre Guerlédan

21, Boulevard Volney

35700 Rennes

Tel 02 99 36 44 42

www.clubguerledan.org

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/comment-
dissiper-les-quiproquos-entre-lopinion-
publique-daujourdhui-et-la-foi-
chretienne/](https://opusdei.org/fr-cm/article/comment-dissiper-les-quiproquos-entre-lopinion-publique-daujourdhui-et-la-foi-chretienne/) (08/02/2026)